

Handy-Spendenaktion an der Waldbachschule



Viele alte Handys liegen ungenutzt zuhause rum. In ihnen stecken wertvolle Rohstoffe, die recycelt werden können.

Das kirchliche Hilfswerk MISSIO, Telekom und foxway haben eine Spendenaktion ins Leben gerufen:

„Aktion Schutzengel – mein altes Handy für Familien in Not“

Aus dem Erlös der wieder gewonnenen Rohstoffe werden Familien im Kongo unterstützt:

Kinder bekommen Essen und eine Schulausbildung.

Eine gute Alternative zur Arbeit in den gefährlichen Minen!

Denn oft sind es Kinder, die die Rohstoffe für unsere Handys aus der Erde graben.

Die 7. Klassen unterstützen dieses Projekt im Rahmen des Religionsunterrichtes.

Bis 01. Juli 2025 sammeln wir alte Handys in unserer Schule.

Wir freuen uns über Ihre Spende!

Weierlesen:

<https://www.missio-hilft.de/mitmachen/aktion-schutzengel/handys-spenden/>